

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Daniel Zeglin und Jacob Klein.

**Zeglin, Daniel
Klein, Jacob**

Tarangambadi, 26.01.1756-28.02.1756

24. - 25. Februar 1756

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185417](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-185417)

Platz und in unsern portugiesischen Bibliothek
von Layen. Auch dem Anhang nach Cadulus wurde
ein paar Stunden, davon einer ein Marattier, zugeführt
zu dem die einzigen weissen Gott durch Freyheit
zu befreien, weil sie sonst unmöglich zu sein
den könnten. Die ersten nach zumeist die der Willen
zu nützen warst du, die einige Einrichtungen, und der
Marattier insonderheit wollen es geben, es sey denn
nicht Familien, da es doch bey den Anhang der An-
sprache an ihn, zugehört, das es ab sey denn.

Am 24ten Juny, wie in einem der Vorredige-
stunden, mit den Exordien das Colloquium biblicum
über den in der Ordnung folgenden Text Act: 14,
19 = 22. woran der Herr und unsern Anger, bis in die
selbige Freiheit wollen nachfolgen, laßt. ! Nach
mit Tag und Nacht, wie mit den Exordien, einige, frey-
lichen und freidigen Arbeiten zu, zu dem das sel-
bige Mal, mit Freyheit zu befreien. Quod, A-
bunt, und die in Freyheit das liebe, Jesus, Hütteman
den Familien, Jesu, selbste über Tit: 1, 16.
ein Wort der Freyheit zu zeigen, und der
Vorredige mit einem Gebet auf der Linie, an-
gehangen also auf damit beyseßen. Johann
Lam ein Brief von Portonovo an die Exordien, wo-
rüber hand, das einer von ihm, auch Ottogor, da-

Frei ein Brief für Herrn, Freyheit. Das Loob und Jesus, Hütteman,
und soll. Freyheit, das selbste bis dahin mit uns zu geben
auf Freyheit.

Am 25ten Juny, wie hier mit dem liebe
Exordien Hütteman, noch einmal unsern Brief von
den Freyheit, gebührt, und unsern und anderen Anhang

